

Un nouveau projet fou !

Vous l'avez lu dans Images de Marcq du mois dernier, la « majorité » prévoit de reconstruire la maison de retraite Les Provinces du Nord située actuellement rue du Lazaro en plein cœur du Bourg sur un terrain dans la zone Nord à Côté de DOMYOS.

L'article précisait en outre que la majorité ne connaît pas encore le devenir du site actuel une fois le déménagement réalisé ! (sic).

A nouveau, il s'agit d'un dossier totalement hors sol, c'est le cas de le dire, puisque sortirait de terre un nouveau bâtiment très éloigné du centre ville à proximité de l'autoroute et totalement isolé.

Les marcquois, nous le savons tous, sont pourtant très attachés aux bâtiments actuels qui ont connu le passage de nombreuses générations d'habitants et qui pourraient facilement être réhabilités et rénovés.

Lors du prochain Conseil Municipal, nous présenterons nos arguments qui porteront à la fois sur le fond et sur la forme de ce dossier lancé sans aucune concertation.

Nous nous ferons l'écho, comme à notre habitude, des Marcquois qui veulent préserver leur patrimoine et leur qualité de vie, comme nous le laissent entendre les nombreuses réactions qui se font jour. L'affaire est à suivre, nous ne manquerons pas de vous en donner des nouvelles.

Après le COVID :

Notre assemblée générale a eu lieu et a confirmé, s'il le fallait, l'intérêt que suscitent nos prises de positions auprès des habitants. Après la réunion publique menée in extrémis entre deux vagues de COVID qui avait été très suivie, notre AG a rencontré, elle aussi, un joli succès. Nous remercions les adhérents présents qui nous soutiennent avec force et qui nous renouvellent leur confiance. De nombreuses questions ont été posées en fin de réunion auxquelles nous avons tenté de répondre avec la plus grande des franchises.

Si comme eux, vous vous dites que tout n'est pas si rose dans notre commune et que des solutions nouvelles ou différentes existent : contactez-nous. Nous avons besoin de votre soutien.

Notre action locale a vocation à être constructive ! Sachez que lors du dernier CM, nous avons voté pour la totalité des délibérations.

Nous restons à votre écoute.

Contactez-nous par mail : contact@unem.fr
ou par tél : 07-68-94-38-37